



20minutos EE UU | 20minutos México



Esquire

La revista para hombres interesantes

20minuto

- Portada
- Nacional
- Internacional
- Economía
- Tu ciudad
- Deportes
- Tecnología
- Ciencia
- Artes
- Andalucía
- Aragón
- Asturias
- Barcelona/Cataluña
- Castilla y León
- C.Valenciana
- Galicia
- Madrid
- Videojuegos
- Moda y belleza
- Motor
- Viajes
- Vivienda
- Medio ambiente
- Salud
- Empleo
- Juegos on



Valladolid



# La Federación Nacional de Alquiler de Vehículos celebra el 28 y 29 en Valladolid su 42ª Asamblea General

La Federación Nacional Empresarial de Alquiler de Vehículos (Feneval) celebrará los próximos 28 y 29 de mayo su 42ª Asamblea General en Valladolid.

ECO



Poca actividad social  
¿Qué es esto?



Seguir a @20m

Twitter 2

g+1 0

Entrar

EUROPA PRESS. 26.05.2014

La Federación Nacional Empresarial de Alquiler de Vehículos (Feneval) celebrará los próximos 28 y 29 de mayo su 42ª Asamblea General en Valladolid.

Según informaron a Europa Press fuentes de la organización, se espera que a la cita acudan más de 150 representantes de empresas de alquiler de coches, asociaciones regionales, fabricantes de vehículos y miembros de las administraciones central y regional que realizarán un balance de las ventas del sector a lo largo del pasado 2013, así como las previsiones para el presente ejercicio.

En este "punto de encuentro" para las casi 500 empresas que agrupa Feneval, incluidas las más grandes (Avis Budget, Centauro, Enterprise Atesa, Europcar, Goldcar, Hertz, Record Go y Sixt entre otras), también se discutirán los principales problemas que afectan al sector, desde los alquileres de vehículos por parte de particulares a la sustracción organizada de vehículos por parte de grupos internacionales, además de su reivindicación de la asimilación del mismo tipo de IVA reducido que el resto del sector turístico y la actualización del código de conducta.

Feneval funciona desde 1977 y agrupa a casi 500 empresas del sector del alquiler de vehículos para defender sus intereses comunes; supone el 70 por ciento del parque total de vehículos destinado al negocio del alquiler en España.